
Câmara Municipal de Jaguariúna 
 

 

  REQUERIMENTO Nº  141/2014 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após, 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando de Sua Excelência, junto à Secretaria responsável, informar a 

esta Casa de Leis o que segue:  

 

 

 Quando será tampado o buraco existente, há algum tempo, na sala de 

espera da Unidade de Pronto Atendimento (UPA ), de nosso Município? 

 
 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 
 

 

É importante que a Administração Municipal providencie esse 

beneficio, oferecendo melhores condições para os nossos munícipes que merecem 

total respeito, lembrando que se trata de uma unidade de saúde. 

Gabinete do Vereador A.R.T. 10 de junho de 2014 

As.) VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES – NEGUITA TORRES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 18 de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 23 de junho de 2014. 

 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 
 
 

 


